

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari pembahasan hasil penelitian tentang gaya kepemimpinan transformasional dalam meningkatkan kompetensi pedagogik dan profesional guru di MIN Bandar Kidul Kota Kediri, maka penulis dapat mengambil kesimpulan yaitu:

1. Idealisme kepala MIN Bandar Kidul dalam meningkatkan kompetensi pedagogik dan profesional guru yaitu mempunyai komitmen dalam menjalankan program dan mengembangkan kompetensi guru, mempunyai visi jelas dalam meningkatkan profesional guru, mempunyai jika pekerja keras dan tekun, menjadi teladan bagi guru-guru yang secara langsung akan menimbulkan rasa hormat pada diri guru, dan meningkatkan rasa percaya diri guru. Dengan ini maka kepala MIN Bandar Kidul merupakan seorang yang idealis dalam meningkatkan kompetensi pedagogik dan profesional guru.
2. Upaya kepala MIN Bandar Kidul dalam menginspirasi dan memotivasi guru untuk meningkatkan kompetensi pedagogik dan profesional yakni dengan menjadi contoh yang baik bagi guru dalam hal kedisiplinan, kreativitas, cara mengatasi masalah maupun dalam pencapaian prestasi. Selain itu kepala madrasah juga memberikan motivasi atau dorongan bagi guru-guru baik

dalam bentuk pujian atas keberhasilan guru atau dengan memberikan gambaran tentang guru berprestasi.

3. Upaya kepala MIN Bandar Kidul dalam menumbuh kembangkan ide-ide kreatif dan inovatif guru untuk meningkatkan kompetensi pedagogik dan profesional yakni beliau sangat mendukung guru-guru untuk kreatif dan inovatif hal itu terbukti didalam visi madrasah tersebut yakni “CIAMIK” Berbudaya Lingkungan. Upaya yang beliau lakukan untuk mendukung kreatifitas guru yakni dengan memberikan kesempatan seluas-luasnya kepada guru untuk kreatif dan inovatif dalam pembelajaran, berupaya memberikan dorongan kepada guru untuk menggunakan metode pembelajaran yang bervariasi. Kepala madrasah juga menyediakan wadah bagi guru-guru untuk berbagi pengalaman dan menyampaikan aspirasinya melalui rapat atau pertemuan.
4. Bentuk perhatian yang dilakukan Kepala MIN Bandar Kidul dalam meningkatkan kompetensi pedagogik dan profesional guru yakni dengan menyediakan sarana dan prasarana yang menunjang pembelajaran serta menciptakan lingkungan sekolah yang nyaman dan menyenangkan. Selain itu perhatian yang diberikan kepala MIN Bandar Kidul juga dalam bentuk pembinaan guru dimana para guru selalu diikutsertakan dalam pelatihan-pelatihan yang diadakan di Kemenag Kota Kediri maupun pembinaan guru di MIN Bandar Kidul sendiri. Dengan adanya pelatihan diharapkan dapat meningkatkan kompetensi pedagogik dan profesional guru

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan yang diperoleh, penulis dapat memberikan saran-saran sebagai berikut:

1. Kepala madrasah diharapkan mensosialisasikan kembali visinya untuk madrasah kepada para guru dan staff agar seluruh komponen pendidikan yang terlibat dapat bekerja sama dengan baik dalam mencapai visi tersebut.
2. Guru diharapkan bisa bekerjasama dengan baik dengan kepala madrasah dalam pencapaian visi kepala madrasah untuk peningkatan kualitas madrasah, guru maupun siswa.